

Sie sind hier: www.mv-eintracht-attenhofen.de / [Über uns](#) / [Jugendkapelle](#) / [Aktuelle Besetzung Juka](#)

.

aktuelle Juka-Besetzung

Seit Februar 2014 sind unsere Jungmusiker in die neu gegründete Jugendkapelle Attenhofen-Bubenhausen-Biberachzell-Wallenhausen und Weißenhorn integriert. Die Jugendkapelle wird von Rainer Häußler aus Holzschwang geleitet. Desweiteren gründeten wir eine Vorstufenkapelle, bei der Schüler schon nach kurzer Zeit das Zusammenspiel in der Kapelle üben. Die Vorstufenkapelle leitet Krimi Dornach. Beiden neu gegründeten Orchestern wünschen wir viel Erfolg und jede Menge Spass mit der Musik.

Autor: siegfriedpecher -- Montag, 19. Februar 2018; 09:55:41 Uhr

Dieser Artikel wurde bereits 23214 mal angesehen.
